
           
     
  

 Anlässlich der heutigen Sitzung der Deputation für Bau, Umwelt und Verkehr erklärt der baupolitische Sprecher 
der SPD- Bürgerschaftsfraktion, Jürgen Pohlmann: „Das abgelaufene Wohnraumförderungsprogramm war ein 
voller Erfolg. Es hat ganz wesentliche Impulse für die Realisierung von bezahlbarem Wohnraum gebracht.“ 
Insgesamt wurden 698 Wohneinheiten zur Förderung angemeldet, davon 666 in Neubauten und 32 
Wohneinheiten zur Modernisierung. Ein neues Wohnraumförderungsprogramm sei nun in Vorbereitung. Die 
Beschlussfassung des Senats und der zuständigen Deputation solle noch in diesem Jahr erfolgen. 
„Insbesondere die Situation von wohnungssuchenden Studierenden ist katastrophal, das muss sich ändern. Die 
entsprechenden Beschlüsse der Bremischen Bürgerschaft müssen nun endlich umgesetzt werden“, so 
Pohlmann weiter. Der Sozialdemokrat fordert daher abschließend, insbesondere auch die Förderung von 
Studierendenwohnheimen in die Regelung des neuen Wohnraumförderungsprogramms mit aufzunehmen.
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